大連日本人学校 The Japanese School of Dalian



# あかしあ

第47号 **平成30年5月2日** 

校長 伊藤千秋 Ito Chiaki

#### 風 薫 る 5 月

随分と暖かくなり、過ごしやすくなってきました。「あかしあ」の花が咲く季節になりました。



入学・進級した子どもたちも新しい友達や教室にすっかり慣れ、休み時間には元気に校庭を走り回り、楽しそうな笑顔を見せています。また、清掃活動にもまじめに取り組み、学校をきれいにしています。

【休み時間の様子】【清掃活動の様子】 ただ今、ふれあい面談中です。子どもたちを理解して学級経営に活かすとともに、困ったことや悩みごとなど、心の問題にも触れ、心身ともに健康な子どもの育成を目指します。ご家庭でもお子様とふれあう機会を確保していただき、これまでと同様に子どもの心を優しく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 第1回定期総会

4月20日(金)に第1回定期総会が開かれました。まず、役員候補者が立候補した決意や抱負を述べました。その後、立候補者が役員に承認され、平成30年度前期の児童生徒会が発足しました。



新役員から、「心と力を合わせ互いに協力して、物事に取り組む。また、大連日本人学校の伝統をしっかりと受け継ぎ、誰もが楽しい学校生活を送ることができるようにしたい。」と、本年度のテーマを「協心戮力(きょうしんりくりょく) ~未来へつなごう伝統のバトン~」とすることが発表されました。更にこのテーマの基、「みんなが楽しいと思える活動を工夫し、様々なことにチャレンジしよう。」

【新役員】 「一人一人が、学校での意識を更に高められるようにしよ

う。」「各委員会活動が有意義なものとなるよう話し合いをしよう。」と活動方針が述べられました。また、児童生徒会は子どもたちの自主的な活動です。協心戮力となるよう、役員を始めみんなで頑張ってほしいと思います。

役員のみなさんを紹介します。

生徒会 会 長

副会長

書 記

児**童会** 会 長

副会長

書記

### 安全第一





#### 【避難訓練の様子】

在外教育施設である本校は、安全を第一に考えていかなければなりません。子どもたちに、もしものことがないように、職員で細心の注意を払って安全対策を行っています。

本年度が始まったすぐの4月16日(月) に、火災が発生したときの避難訓練を行い ました。家庭科室から出火したという想定で、

「お・か・し・も」(おさない・かけない・しゃべらない・もどらない)を合い言葉に、幼・小・中合同で行いました。子どもたちは、合い言葉を守りながら、職員の指示をきちんと聞き、静かに的確に避難することができました。特に『し』(しゃべらない)を重視し、職員や大人の指示を聞くことを確認しました。

4月27日(金)には、下校時の不審者に対応する職員の訓練を行いました。警備員も 交え、不審者を確認したり、公安に通報し身柄を確保したりして、安全対策の職員の体制 を確認しました。また、下校では、子どもたちが安全かつスムーズに行えることが大切で あると考えています。下校の変更がある場合には、前日までに担任にご連絡ください。安 全第一ということをご理解いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。